

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem wir nun eine längere sehr gute Beratungsphase seitens des Vereins Netzwerk Saar e.V. in Anspruch genommen haben, wurden wir darüber informiert, dass der oben genannte Verein nicht mehr seine sehr gute und effektive Arbeit weiterführen kann. So wurde dem Verein für das nächste Jahr die staatliche finanzielle Unterstützung gestrichen. Wenn wir uns jetzt überlegen, wo wir in Zukunft Unterstützung und Antworten auf unsere Fragen bekommen können, müssen wir leider feststellen, dass es hierzu keine kostenfreie Alternative gibt.

Die Beratung durch Netzwerk hat uns im letzten Jahr sowohl in Sachen Vereinsgründung als auch dessen Finanzierung etc. weitergebracht. Die nunmehr am 30. September einjährige Existenz des Vereines gesund & fit e.V. spricht für die Kompetenz der Beratung und vor allem der Berater!

Nun stehen wir vor den buchhalterischen Vorgängen, die von uns alleine mangels Wissen nicht einwandfrei durchgeführt werden können. Ebenso liegt eine Satzungsänderung an, auch diese rechtlich- formalen Dinge bedürfen einer kompetenten Begleitung und Unterstützung.

Kurz gesagt, wir - und zahlreiche andere Vereine, sowie Existenzgründer- die vor ähnlichen Problemen stehen, brauchen weiterhin Hilfe und kompetente Fachberatung durch das Netzwerk.

Wir hoffen, uns mit dieser Mail an zahlreiche weitere Aufrufe Anderer anzugliedern und wünschen eine Lösung für den Fortbestand des Vereins Netzwerk Selbsthilfe Saar e.V.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Verein gesund&fit e.V.